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Santo Antônio de Posse está 
com vagas abertas para estágio 
em Administração, Ciênciais 

Contábeis, Direito e Técnico de 
Recursos Humanos

Chegada do El Niño em 
2023 promete aumento de 

chuvas nas Bacias PCJ

Prefeitura de Cosmópolis 
toma medidas 

emergenciais para início 
da obra no trecho Ponte 

do Baguá
Mogi Guaçu terá 

recapeamento de 12 vias com 
investimentos do Detran-SP 

Chuvas causam deslizamentos de terra no trecho entre 
Amparo e Morungaba; Prefeitura de Amparo realiza 

campanha para ajudar famílias de Socorro
A Prefeitura de Amparo 

informa que a Defesa Civil 
e funcionários da Secretaria 
de Manutenção e Servi-
ços Públicos e Segurança 
Pública, Trânsito e Trans-
porte atendem ocorrência 
relacionadas às chuvas da 
noite de quarta-feira, 4, no 
trecho da SP 360 – Rodovia 
Engenheiro Constâncio 
Cintra, entre Amparo e Mo-
rungaba, próximo ao bairro 
dos Pedrosos, no limite 
entre os dois municípios. 
Nos quilômetros 109 e 119, 
três deslizamentos de terra 
ocorreram, interrompendo 
o trânsito parcialmente na 
região. O DER – Departa-
mento de Estradas e Roda-
gem também está no local 
sinalizando os trechos para 
que o motorista redobre a 
atenção.
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Mogi Guaçu se prepara para dar início ao re-
capeamento de 12 vias da cidade a partir de R$ 5 
milhões em investimentos destinados ao município 
pelo Departamento Estadual de Trânsito, o Detran-
-SP, através do Programa Respeito à Vida. Ao todo, 
quase um quilômetro de vias receberá asfalto novo.

O Censo Demográfico 
de 2022 está sendo reali-
zado em todo o Brasil. Em 
Pedreira os recenseadores 
estão nas ruas de porta em 
porta, em busca das entre-
vistas para coleta de dados.  
As pessoas que ainda não 
foram contatadas presen-
cialmente pelos recense-
adores, podem solicitar a 
visita de um representan-
te da Instituição, através 
do “Disque Censo”, pelo 
telefone: 137, a ligação é 
gratuita.

Em uma iniciativa pio-
neira, o Canil da Guarda 
Civil Municipal de Artur 
Nogueira segue auxiliando 
a corporação policial no 
combate à criminalidade 
- principalmente, em ope-
rações contra o tráfico de 
drogas. Instalado há quase 
dois anos, atualmente, o 
projeto conta com qua-
tro cães, que passam por 
constantes treinamentos 
e atividades de aperfeiço-
amentos.

Pelo segundo ano con-
secutivo, a Unimed Am-
paro conquistou a nota 
máxima no Índice de 
Desempenho da Saúde 
Suplementar, o IDSS. A 
divulgação foi feita no úl-
timo dia 23 de dezembro 
pela Agência Nacional 
de Saúde Suplementar 
(ANS) e tem como base 
o ano 2021.

O Festival de Férias de Jaguariúna está recheado de 
atrações culturais que acontecerão em vários pontos 
da cidade durante o mês de janeiro. Para que todos se 
divirtam bastante nesses dias de descanso, a Prefeitura, 
por meio da Secretaria de Turismo e Cultura, preparou 
apresentações musicais, teatro, cinema, atividades nos 
parques e terá até passeio de Maria Fumaça gratuito 
aos jaguariunenses.

As chuvas voltaram de forma intensa no último 
mês do ano de 2022 nas Bacias dos Rios Piracicaba, 
Capivari e Jundiaí (Bacias PCJ). As precipitações 
em dezembro fecharam em 270,59mm quando a 
média para o período é de 158,74mm. Instituições 
internacionais de monitoramento do clima apon-
tam que no segundo semestre de 2023 há aumento 
da probabilidade de ocorrência do El Niño

Esportistas de Pedreira 
prestam homenagem a 
atleta Adara Gonçalves

No último sábado, 31 de dezembro de 2022, após uma 
fatalidade ocorrida na cidade de Guarujá, litoral de São 
Paulo, a jovem atleta de Pedreira, Adara Gonçalves, fale-
ceu, chocando a todos os familiares, amigos e esportistas.
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Executivo 
de 

Amparo 
estuda 

mudanças 
na Santa 

Casa Anna 
Cintra

Bons de faro: 
conheça 

os agentes 
caninos 
da GCM 
de Artur 
Nogueira

Unimed 
Amparo 
conquista 

nota máxima 
em Índice 

de Saúde da 
ANS

Festival de Férias de 
Jaguariúna tem música, 

cinema, teatro e até passeio 
de Maria Fumaça gratuitos

Pedreirenses 
podem 

ligar para 
o “Disque-

Censo” 
gratuitamente

Prefeitura de 
Mogi Mirim 

promove 
Concursos 
de eleição 

da Corte de 
Carnaval

Prefeito Fábio 
Polidoro participa 
de Sessão Solene 
de Posse da nova 
Mesa Diretora 

da Câmara 
Municipal para o 
biênio 2023/2024

Águas de 
Holambra 

alerta: Água 
de chuva 
na rede de 

esgoto? Não 
pode!

O Poder Legislativo 
de Pedreira realizou, na 
manhã de 2 de janeiro, a 
Sessão Solene de Posse da 
nova Mesa Diretora para o 
biênio 2013/2024.  A nova 
Mesa Diretora que atuará 
nos anos de 2023 e 2024, 
ficou assim constituída: 
Presidente – José Luis 
Nieri; Vice-presidente – 
Jedson Roberto Panegassi 
Barbosa; 1º Secretário – 
João Rafael Cavenaghi; 
2ª Secretária – Patrícia 
Alethéia Trevizan Pedroso.

Saber a diferença 
entre rede coletora de 
esgoto e rede pluvial é 
fundamental para que 
seu imóvel não sofra as 
consequências que uma 
ligação irregular acar-
reta. Por isso, uma das 
medidas que se deve to-
mar ao construir, alugar 
ou comprar um imóvel, 
é verificar e garantir que 
essas redes não estejam 
interligadas.
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Pedreirenses podem ligar para o 
“Disque-Censo” gratuitamente

Neste sábado doe sangue 
em Jaguariúna

De Pedreira

O Censo Demográfico 
de 2022 está sendo reali-
zado em todo o Brasil. Em 
Pedreira os recenseadores 
estão nas ruas de porta 
em porta, em busca das 
entrevistas para coleta de 
dados. 

As pessoas que ain-
da não foram contatadas 
presencialmente pelos 
recenseadores, podem 
solicitar a visita de um 
representante da Institui-
ção, através do “Disque 
Censo”, pelo telefone: 137, 
a ligação é gratuita.

Ao avaliar os números 
prévios do Censo 2022, 
o Prefeito de Pedreira, 
Fábio Polidoro, reforçou 
a importância do atendi-
mento aos recenseadores 
do IBGE para a entrevista 
e coleta de dados. Polidoro 
destacou a participação 
da população porque o 
Censo reflete variados 
aspectos da sociedade e 
serve de base de cálculo de 
distribuição do Fundo de 
Participação dos Municí-
pios (FPM), que é feita de 
acordo com o número de 
habitantes.

Fábio Polidoro tam-
bém mostrou preocupa-
ção com os dados parciais 
que revelaram redução da 
população pedreirense. 
“No último Censo, reali-
zado em 2010, Pedreira 
tinha 41.558 habitantes, 

no mês de julho de 2020, 
a estimativa do IBGE era 
de 48.992 moradores e 
agora, com dados ainda 
parciais, temos cerca de 
43 mil habitantes. Nossa 
expectativa era de passar-
mos de 50 mil habitantes”, 
enfatizou o Prefeito de 
Pedreira.

“Sabemos que é uma 
prévia ainda, mas é im-
portante que todos res-
pondam ao Censo 2022 
e recebam o recenseador 
para a coleta de dados ou 
liguem para o telefone 
137. Segundo o IBGE nos 
informou, há muitos casos 
de recusas, de morado-
res ausentes. Peço que 

recebam e atendam ao 
recenseador”, destaca Fá-
bio Polidoro, lembrando 
ainda que a contagem po-
pulacional ajuda a definir 
valores de repasses de re-
cursos. “Essa redução pre-
ocupa a Prefeitura, porque 
o Município pode perder 
recursos do FPM, que está 
diretamente ligado ao nú-
mero de habitantes, pode 
diminuir ICMS, recursos 
para a saúde”, completou.

O horário de funciona-
mento do “Disque-Censo” 
é de segunda-feira à do-
mingo, das 8h às 21h30, 
e estará disponível até o 
final do mês de janeiro de 
2023.

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna realiza neste 
sábado, dia 7, a primeira 
Campanha de Doação de 
Sangue do ano, em par-
ceria com a Universida-
de Estadual de Campinas 
(Unicamp). As doações 
poderão ser feitas no 
Centro de Especialida-
des Médicas das 8h30 

às 12h.
Para doar é necessário 

apresentar documento 
de identificação com foto 
e informar o endereço 
completo e preencher 
alguns pré-requisitos 
como: apresentar boas 
condições de saúde, ter 
entre 16 e 69 anos, desde 
que a primeira doação 
tenha sido feita com até 
60 anos e pesar no míni-

mo 50 kg.
O Centro de Especia-

lidades fica na rua Ama-
zonas, 504 – UniFaj, 
Campus – 1.

De acordo com a Se-
cretaria de Saúde de Ja-
guariúna, todo o sangue 
coletado será destinado 
ao Banco de Sangue da 
Unicamp que abastece 
o Banco de Sangue Re-
gional.

Evidências cientí-
ficas confirmam que 
o planeta está fican-
do mais quente e que 
as consequências do 
aquecimento global 
serão cada vez mais 
graves. Tempestades, 
ondas de calor, secas 
prolongadas e inun-
dações são alguns dos 
fenômenos climáticos 
extremos que serão 
cada vez mais frequen-
tes. Mesmo as proje-
ções mais otimistas 
apontam riscos às vidas 
de milhões de pessoas 
nas próximas décadas 
e alertam para a possi-
bilidade de extinção de 
centenas de espécies. 
Sim, é dramático!

Mas denunciar os 
problemas atuais não é 
o bastante. Precisamos 
avançar rapidamente 
na construção de mo-
delos de desenvolvi-
mento sustentável, que 
considerem o equilí-
brio ecológico como 
condição para qual-
quer possibilidade de 
futuro. Nessa equação 
devemos considerar a 
biodiversidade e os be-
nefícios que a natureza 
provê para as pessoas, 
o que considera as con-
dições adequadas para 
uma vida digna para 
mais de 7 bilhões de 
seres humanos.

O Brasil, historica-
mente, tem tido uma 
atuação arrojada na 
agenda ambiental. 
Com a promulgação 
da Constituição Fe-
deral de 1988, que es-
tabeleceu o direito ao 
meio ambiente ecolo-
gicamente equilibra-
do como um de seus 
princípios, houve mui-
tos acertos do poder 
público e da sociedade 
civil organizada quan-
to ao dever de proteger 
e preservar a natureza 
em benefício das futu-
ras gerações.

A criação do Ins-
tituto Brasileiro de 
Meio Ambiente e dos 
Recursos Naturais Re-
nováveis (Ibama), em 
1989, foi um exemplo 
efetivo desse compro-
misso constitucional. 
A partir da Eco-92, a 
histórica Conferên-
cia das Nações Unidas 
para o Meio Ambien-
te e Desenvolvimen-
to realizada no Rio de 
Janeiro, inúmeros fo-
ram os marcos legais 
estabelecidos pelo País 
e reconhecidos como 
referências internacio-
nais. Ainda na década 
de 1990 podemos des-
tacar o Programa Na-
cional da Diversidade 
Biológica, de 1994, e a 
Lei de Crimes Ambien-
tais, de 1998.

Com a virada do 
século, vieram novos 
marcos, como o Siste-
ma Nacional de Uni-
dades de Conservação 
(SNUC), em 2000, 
e a Política Nacional 
da Biodiversidade, 
em 2002. A primeira 

delimitação das Áre-
as Prioritárias para a 
Conservação, Utiliza-
ção Sustentável e Re-
partição dos Benefícios 
da Biodiversidade foi 
proposta em 2004, en-
quanto o Painel Brasi-
leiro de Biodiversidade 
(PainelBio) foi instituí-
do em 2014. Merecem 
destaque também o 
Relatório sobre Gêne-
ro, Objetivos do Desen-
volvimento Sustentá-
vel e Metas Nacionais, 
de 2016, e as Listas 
Vermelhas de Espécies 
Ameaçadas da Flora e 
da Fauna Brasileiras, 
que tiveram suas últi-
mas revisões em 2014 
e 2018.

Entretanto, nos últi-
mos anos, a liderança 
brasileira tem segui-
do o caminho inverso. 
Além do aumento do 
desmatamento, são 
preocupantes os focos 
de incêndios, as inva-
sões em áreas protegi-
das e as denúncias de 
agressões a comunida-
des tradicionais. Desde 
2018, nenhuma nova 
unidade de conserva-
ção federal foi criada 
e, também, não hou-
ve reconhecimento de 
novas terras indígenas 
em nosso território. 
Além disso, notamos 
evidente enfraqueci-
mento dos órgãos de 
fiscalização e controle, 
com sistemáticas re-
duções de quadro de 
funcionários, de re-
cursos financeiros e de 
autonomia, resultando 
em evidente redução 
na proteção e no uso 
racional de nossos re-
cursos, tanto de áreas 
terrestres quanto cos-
teiro-marinhas.

Tais fatos chocam 
não apenas a socie-
dade brasileira como 
também a opinião pú-
blica internacional. 
Eles representam um 
revés no protagonis-
mo internacional que 
o Brasil representava, 
o que se reflete nos po-
sicionamentos do País 
nas discussões, trata-
dos e conferências da 
Organização das Na-
ções Unidas (ONU) 
sobre biodiversidade e 
clima. Mas, se nos últi-
mos anos o “clima” no 
Brasil é de desconfian-
ça em relação às polí-
ticas ambientais, seu 
pioneirismo na agenda 
ambiental revela que é 
possível retomar esse 
caminho e recuperar o 
tempo perdido.

É necessário reto-
mar a criação e a im-
plementação de uni-
dades de conservação, 
cujos processos se en-
contram há anos pron-
tos no Instituto Chico 
Mendes de Conserva-
ção da Biodiversidade 
(ICMBio), além de es-
tabelecer compromis-
sos concretos a curto e 
médio prazos para a re-
dução do desmatamen-
to e incêndios flores-
tais de nossos biomas 

e propor a imediata ex-
pulsão de madeireiros, 
grileiros e garimpeiros 
ilegais de nossas áreas 
protegidas.

O Congresso Na-
cional pode – e deve 
– cobrar o Executivo 
Federal para que tais 
medidas sejam priori-
zadas, bem como de-
monstrar proatividade 
barrando inúmeros 
projetos de lei que pro-
põem retrocessos ao 
nosso arcabouço legal 
ambiental.

Uma retomada do 
protagonismo brasi-
leiro também pressu-
põe a aprovação de leis 
benéficas ao meio am-
biente. Um exemplo 
concreto seria o avanço 
da tramitação da cha-
mada Lei do Mar (PL 
6969/13), que cria a 
Política Nacional para 
a Conservação e o Uso 
Sustentável do Bioma 
Marinho Brasileiro, 
englobando o mar ter-
ritorial, a zona costeira, 
as dunas e mangues, 
objetivando promover 
o uso sustentável dos 
recursos naturais, ga-
rantir a conservação da 
biodiversidade e pre-
venir impactos negati-
vos a nossa costa.

Um dos princípios 
do PL 6969/13 é a sin-
tonia com os acordos 
internacionais para a 
preservação do ocea-
no e os Objetivos de 
Desenvolvimento Sus-
tentável da ONU. Seria 
um gesto oportuno e 
necessário para que o 
Brasil proteja efetiva-
mente sua biodiversi-
dade marinha e forta-
leça as bases para uma 
economia sustentável 
do oceano, além de 
mostrar ao mundo que 
podemos retomar a li-
derança nas políticas 
de conservação rumo a 
uma economia susten-
tável.

Mas para que esse 
processo de recupe-
ração seja duradouro, 
mudanças mais estru-
turantes devem ser 
promovidas no País. 
Mudanças que levem 
ao fortalecimento da 
educação. Da educação 
para a autonomia, da 
educação emancipató-
ria, da educação para 
transformação, cujo 
objetivo seja o desen-
volvimento da visão 
crítica e do protagonis-
mo social em um pro-
cesso de construção 
de uma democracia 
participativa ambien-
talmente e socialmen-
te justa. Essa é a chave 
para resgatar o Brasil 
do passado e promo-
ver o Brasil do futuro, 
superando o Brasil do 
presente.

Alexander Turra é 
professor titular do 
Instituto Oceanográ-
fico da USP e membro 
da Rede de Especialis-
tas em Conservação da 
Natureza

Uma nova chance para a 
conservação da natureza

*Por Alexander Turra
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Da Redação

As chuvas voltaram de 
forma intensa no último 
mês do ano de 2022 nas 
Bacias dos Rios Piraci-
caba, Capivari e Jundiaí 
(Bacias PCJ). As preci-
pitações em dezembro 
fecharam em 270,59mm 
quando a média para o 
período é de 158,74mm. 
Instituições internacio-

nais de monitoramento 
do clima apontam que 
no segundo semestre de 
2023 há aumento da pro-
babilidade de ocorrência 
do El Niño, quando as 
águas do Oceano Pacífi-
co se aquecem, ocasio-
nando maior volume de 
chuvas nas regiões Sul e 
Sudeste do Brasil, onde 
estão situadas as Bacias 
PCJ.

Atualmente, ainda 
estamos sob influência 
do La Niña, fenôme-
no oposto ao El Niño 
que arrefece as águas 
do Pacífico e diminui as 
chuvas na nossa região. 
Segundo o Instituto de 
Pesquisas Internacio-
nais da Universidade 
da Columbia (IRI) e o 
Centro de Previsões e 
Clima da Administração 

Oceânica e Atmosférica 
Nacional (CPC/NOAA) 
apontam que o La Niña 
ainda deve durar todo 
o verão brasileiro, até o 
mês de março, quando 
entrará numa fase de 
neutralidade, que deve 
durar durante todo o 
restante do semestre.

As previsões mais es-
tendidas dessas institui-
ções apontam para au-
mento da probabilidade 
de ocorrência de um 
novo El Niño na segun-
da metade do ano, mas é 
necessária acompanhar 
a evolução climática.

“Ainda é muito cedo 
para afirmarmos essa 
mudança de sinal, pois a 
longo prazo os modelos 
ainda podem apresen-
tar mudanças nas proje-
ções. Mas vamos conti-
nuar acompanhando as 
próximas atualizações e 
traremos o acompanha-
mento de um possível El 
Niño para o segundo se-
mestre de 2023 nos pró-
ximos boletins”, afirmou 
Nadiara Pereira, meteo-
rologista da Climatempo 
ao portal de notícias Ca-
nal Rural (www.canalru-
ral.com.br).

Os modelos do Con-

sórcio PCJ vem apon-
tando para chuvas no 
mínimo dentro da mé-
dia nesse início de 2023, 
mas as expectativas 
podem ser superadas 
diante do que se viu no 
último mês. Caso os 
modelos se confirmem 
e ainda tenhamos um 
novo El Niño, o momen-
to é de se preparar para 
o armazenamento da 
água da chuva que está 
por vir. 

“A fase de neutralida-
de, ou seja, o período en-
tre um La Niña e um El 
Niño, acontecerá duran-
te o andamento da es-
tiagem nas Bacias PCJ, 
momento propício para 
que municípios, empre-
sas e até a população co-
mum, invista em obras 
para armazenamento de 
água de chuva para, caso 
as previsões se confir-
mem e tenhamos mes-
mo um El Niño nesse 
ano, estarmos prontos 
para reservar esses vo-
lumes de precipitações 
mais intensas”, atenta o 
coordenador de projetos 
do Consórcio PCJ, José 
Cezar Saad.

No entanto, a dis-
tribuição irregular das 

chuvas devido às mu-
danças climáticas é uma 
preocupação constante, 
já que chove muito num 
curto espaço de tempo, 
deixando longos perío-
dos sem precipitações, o 
que compromete a dis-
ponibilidade hídrica e 
intensifica a necessidade 
de se criar dispositivos 
para armazenamento 
dessa água. Exemplo 
disso, são as precipita-
ções ao final de 2022, 
que causaram muitos 
danos às cidades das Ba-
cias PCJ, com alagamen-
tos e necessidade de re-
alocação de moradores 
de áreas de risco.

As fortes precipita-
ções têm possibilitado 
a recuperação dos re-
servatórios municipais 
de água, como o caso 
de Louveira (SP), onde 
a Represa Municipal do 
Córrego Fetá alcançou 
nesse início de 2023, 
100% de sua reservação.

Nos próximos dias, o 
Consórcio PCJ irá libe-
rar o Boletim da Dispo-
nibilidade Hídrica nas 
Bacias PCJ, com os da-
dos coletados do último 
mês, referente a dezem-
bro de 2022.

Chegada do El Niño em 2023 promete aumento de chuvas 
nas Bacias PCJ

Da Redação

A Secretaria de De-
senvolvimento Econô-
mico de São Paulo, por 
meio do Novotec Está-
gio, está com inscrições 
abertas para 296 vagas 
de estágio na região de 
Campinas. A iniciativa, 
realizada em parceria 
com o CIEE (Centro de 
Integração Empresa-
-Escola), tem como ob-
jetivo oferecer aos es-
tudantes do Novotec a 
oportunidade de estágio 
remunerado e estimular 
a geração de emprego e 

renda da juventude pau-
lista. 

As vagas são para os 
municípios de Águas 
da Prata (1), Americana 
(5), Atibaia (2), Bragan-
ça Paulista (1), Campi-
nas (105), Capivari (2), 
Cordeirópolis (2), Hor-
tolândia (15), Indaia-
tuba (3), Itupeva (1), 
Jaguariúna (4), Jundiaí 
(22), Limeira (9), Moco-
ca (2), Mogi Guaçu (3), 
Nova Odessa (1), Mogi 
Mirim (2), Paulínia (17), 
Piracaia (1), Piracica-
ba (52), Rio Claro (7), 
Santa Bárbara D’Oeste 

(1), Santa Gertrudes (4), 
São João da Boa Vista 
(1), Sumaré (9), Vali-
nhos (9), Várzea Paulis-
ta (3) e Vinhedo (2).

A meta é que 12 mil 
alunos do estado de 
São Paulo sejam bene-
ficiados nos próximos 
meses. As oportunida-
des disponíveis estão 
em empresas nacionais, 
multinacionais e no se-
tor público. Além da 
gestão do programa, a 
pasta subsidia financei-
ramente as contratações 
de alunos por meio da 
parceria com o CIEE.

A bolsa-auxílio ofe-
recida aos alunos parti-
cipantes do programa é 
de, no mínimo, R$ 490 
mensais para os está-
gios de 4 horas diárias e 
de R$ 735 para os de 6 
horas diárias.

Como se inscrever
Os estudantes que 

desejam participar do 
programa devem estar 
cursando ou ter cursado 
uma das modalidades 
do Novotec, Expresso 
ou Integrado, ter entre 
16 e 21 anos e ser mo-
rador do estado de São 

Paulo. O cadastro é fei-
to pelo portal.ciee.org.
br/novotec/estudantes. 
Não há prazo para ins-
crições.

Já as empresas que 
desejam cadastrar suas 
vagas devem acessar 
portal.ciee.org.br/novo-
tec/empresas. Apenas 
nesse endereço as em-
presas poderão admitir 
um estagiário do Novo-
tec. 

Sobre a Secretaria de 
Desenvolvimento Eco-
nômico

A Secretaria de De-

senvolvimento Econô-
mico exerce papel fun-
damental para atrair 
investimentos ao Esta-
do, fomentar o empre-
endedorismo com foco 
na geração de empre-
go e renda. Além dis-
so, oferece qualificação 
profissional para aten-
der as demandas atuais 
e futuras do mercado 
de trabalho.  Entre os 
principais programas 
da pasta destacam-se o 
Bolsa Trabalho, Bolsa 
Empreendedor, Banco 
do Povo, Empreenda 
Rápido e Minha Chance.

Da Redação

Motoristas que ti-
veram a Carteira Na-
cional de Habilitação 
(CNH) vencida em maio 
de 2022, cujo prazo de 
renovação havia sido 
estendido por meio da 
Deliberação 243 do 
Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran), de 
09/11/21, precisam atu-
alizar o documento até 
o dia 31 de janeiro deste 
ano.  

Assim, os motoristas 
que tiveram a CNH ven-
cida em maio deste ano 
deverão renová-la até o 
final do mês de janeiro 
de 2023. Já para os con-
dutores que estão com 
o vencimento da habi-
litação previsto para 1º 
de janeiro de 2023 em 

diante, os prazos para a 
regularização da CNH 
seguirão o cronogra-
ma habitual, conforme 
consta em cada docu-
mento. 

Ou seja, quem tem o 
documento válido até 
janeiro de 2023 deve 
regularizar a CNH no 
máximo 30 dias após 
seu vencimento. O mes-
mo pode ser feito nos 
30 dias que antecedem 
a validade impressa na 
carteira de motorista. 

O agendamento para 
atendimento presen-
cial deve ser feito pre-
viamente pelos canais 
eletrônicos de forma 
gratuita – portal www.
poupatempo.sp.gov.br, 
aplicativo Poupatempo 
Digital, totens de au-
toatendimento ou pelo 

assistente virtual, cha-
mado P, disponível no 
WhatsApp, pelo número 
(11) 95220-2974. 

Em 2022, o Poupa-
tempo realizou 4,4 mi-
lhões de atendimentos 
para solicitações de re-
novação de CNH, sen-
do mais de 2,6 milhões 
(60%) foram realizadas 
de forma online. 

Importante reforçar 
que a renovação simpli-
ficada deve ser feita pre-
ferencialmente de forma 
remota, tanto pelo Pou-
patempo quanto pelos 
canais do Detran.SP. 
Para isso, o motorista 
não precisa compare-
cer presencialmente em 
uma unidade, bastando 
seguir o passo a passo 
do atendimento online, 
realizar o exame médi-

co na clínica indicada 
durante o processo e o 
novo documento chega-
rá ao endereço de cadas-
tro, pelos Correios. 

Os motoristas que 
tiverem CNH nas cate-
gorias C, D ou E preci-
sam realizar o exame 
toxicológico em labora-
tório credenciado pela 
Secretaria Nacional de 
Trânsito (Senatran) com 
antecedência, pois o lau-
do poderá ser solicitado 
durante o exame médi-
co. O exame é válido por 
dois anos e meio para 
menores de 70 anos e 
tem a mesma validade 
da CNH para maiores de 
70 anos. Outra opção é o 
condutor solicitar o re-
baixamento de catego-
ria, o que também pode 
ser feito pelos canais di-

gitais, inclusive durante 
o processo de renovação 
simplificada. 

Renovação da CNH 
Para renovar a CNH, 

basta acessar o por-
tal www.poupatempo.
sp.gov.br ou aplicativo 
Poupatempo Digital, cli-
car em Serviços > CNH 
> Renovação de CNH. 
Após confirmar ou atu-
alizar os dados, o moto-
rista agenda e realiza o 
exame médico na clíni-
ca credenciada indicada 
pelo sistema. 

Quem exerce ativida-
de remunerada ou optar 
pela inclusão do EAR 
na CNH, precisa passar 
também pela avaliação 
psicológica e será dire-
cionado a um profissio-
nal credenciado. 

Se for aprovado nos 
exames, é necessário pa-
gar a taxa de emissão e 
aguardar as orientações 
que serão enviadas por 
e-mail pela Senatran 
para acessar a CNH Di-
gital, que tem a mesma 
validade do documen-
to físico, disponível no 
aplicativo Carteira Di-
gital de Trânsito (CDT). 
O código de segurança 
para acessar a CNH di-
gital também pode ser 
consultado pelos canais 
eletrônicos do Poupa-
tempo. 

Para evitar desloca-
mentos e proporcionar 
mais conforto e comodi-
dade, o cidadão irá rece-
ber a CNH física, pelos 
Correios, no endereço 
indicado pelo motorista.

Novotec Estágio está com 296 vagas na 
região de Campinas

Poupatempo alerta para validade da CNH 
em 2023
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De Amparo

Pelo segundo ano 
consecutivo, a Unimed 
Amparo conquistou a 
nota máxima no Índice 
de Desempenho da Saú-
de Suplementar, o IDSS. 
A divulgação foi feita no 
último dia 23 de dezem-
bro pela Agência Nacio-
nal de Saúde Suplemen-
tar (ANS) e tem como 
base o ano 2021. Dentre 
as principais operadoras 
de médio porte que atu-
am na região, a coopera-
tiva foi a única a atingir a 
pontuação.

O índice é compos-
to por 33 indicadores 
em quatro dimensões - 
Qualidade em Atenção 
à Saúde, Garantia de 
Acesso, Sustentabilida-
de do Mercado e Gestão 

de Processos de Regu-
lação -, com valores que 
variam de zero a 1, além 
de um indicador bônus 
para as operadoras que 
possuam certificado de 
acreditação.

O diretor-presidente 
da Unimed Amparo, Dr. 
Adalton Rafael de Tole-
do, destaca a importân-
cia do reconhecimento 
pela Agência Nacional 
como reflexo de um tra-
balho múltiplo de me-
lhoria contínua na busca 
da excelência.

“A avaliação da ANS, 
importante forma de 
evidenciar a qualidade 
das operadoras, garan-
te maior transparência 
para os beneficiários na 
hora de adquirir ou per-
manecer em um plano 
de saúde, permitindo 

uma concorrência ba-
seada em qualidade. A 
conquista pela Unimed 
mostra o comprometi-
mento dos médicos co-
operados, colaboradores 
e dos todos nossos par-
ceiros da rede credencia-
da, e tem como objetivo 
a excelência no atendi-
mento aos beneficiários. 
O índice reforça o posi-
cionamento da Unimed 
Amparo como referên-
cia em saúde na região”, 
afirma.

Durante 2021, ano 
dos dados analisados 
pela ANS, a Unimed Am-
paro ampliou diversos 
serviços, com destaque 
para a instalação do Es-
paço Viver Bem, espaço 
que abriga o Núcleo de 
Saúde Mental, o Centro 
de Reabilitação/Fisiote-

rapia, o Centro de Tera-
pias Especiais - Criar, e 
o Núcleo de Atenção Pri-
mária à Saúde.

A ANS avaliou 902 
operadoras e 844 aten-
deram aos requisitos 
normativos para divul-

gação de suas notas fi-
nais, que estão disponí-
veis no site da agência, 
www.gov.br/ans.

Unimed Amparo conquista nota máxima em 
Índice de Saúde da ANS
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De Amparo

A Prefeitura de Am-
paro informa que a De-
fesa Civil e funcionários 
da Secretaria de Manu-
tenção e Serviços Públi-

cos e Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte 
atendem ocorrência re-
lacionadas às chuvas da 
noite de quarta-feira, 
4, no trecho da SP 360 
– Rodovia Engenheiro 

Constâncio Cintra, entre 
Amparo e Morungaba, 
próximo ao bairro dos 
Pedrosos, no limite en-
tre os dois municípios.

Nos quilômetros 109 
e 119, três deslizamentos 
de terra ocorreram, in-
terrompendo o trânsito 
parcialmente na região. 
O DER – Departamento 
de Estradas e Rodagem 
também está no local 
sinalizando os trechos 
para que o motorista re-
dobre a atenção.

Não há vítimas. A 
Defesa Civil de Amparo 
também monitora neste 
momento o nível do Rio 
Jaguari, que é próximo 
da região. Caminhões 
pipa e maquinários da 
Prefeitura de Amparo 
estão no local para a lim-

peza da pista e retirada 
de uma árvore que caiu 
no trecho.

Prefeitura de Amparo 
realiza campanha para 
ajudar famílias de So-
corro

A Prefeitura da Estân-
cia de Amparo, por meio 
do Fundo Social de Soli-
dariedade, iniciou uma 
campanha para arreca-
dação de móveis e uten-
sílios de cozinha para as 
vítimas das chuvas do 
município de Socorro.

A campanha aconte-
ce do dia 5 de janeiro ao 
dia 16 de janeiro, com 
os pontos fixos de coleta 
nas Subprefeituras dos 
Distritos de Arcadas, 
Três Pontes e no Fundo 
Social de Solidariedade, 

que fica na Rua Gustavo 
de Souza, n°108, Bairro 
Ribeirão.

Para doação de mó-
veis, a retirada pode ser 
agendada pelo telefone 
ou WhatsApp do Fundo 
Social de Solidariedade: 
(19) 3807-9400.

Todos os itens arreca-
dados serão distribuídos 
pelo Fundo Social de So-
lidariedade de Socorro 
às famílias que necessi-
tam.

Para informações ou 
dúvidas, entre em con-
tato pelos telefones do 
Fundo Social de Solida-
riedade: (19) 3808-1277 
ou (19) 3807-9400.

Na terça-feira, 3, a 
Prefeitura de Amparo 
também disponibilizou 
dois caminhões pipa, 

de 6 mil e 15 mil litros, 
para auxiliar na limpeza 
das ruas da cidade, que 
estavam cheias de lama 
devido às fortes chuvas 
que atingiram o local na 
segunda-feira, 2. 

Segundo a medição 
do Centro Nacional de 
Monitoramento e Aler-
tas de Desastres Natu-
rais (Cemaden) choveu 
116,6 milímetros em 
apenas três horas, entre 
18h10 e 21h10 da segun-
da-feira. O índice, con-
forme a medição, cor-
responde a cerca de 41% 
da média de chuva para 
o mês de janeiro, que é 
de aproximadamente 
282 milímetros. Apesar 
dos estragos, não há de-
saparecidos, feridos ou 
vítimas fatais.

De Artur Nogueira

Em uma iniciati-
va pioneira, o Canil da 
Guarda Civil Municipal 
de Artur Nogueira segue 
auxiliando a corporação 
policial no combate à 
criminalidade - princi-
palmente, em operações 
contra o tráfico de dro-
gas. 

Instalado há quase 
dois anos, atualmen-
te, o projeto conta com 
quatro cães, que pas-
sam por constantes trei-
namentos e atividades 
de aperfeiçoamentos. O 
secretário de Seguran-
ça, Dr. Roberto Daher, 
ressalta que o canil foi 
planejado logo nos pri-
meiros meses da gestão. 

“Estive reunido com 
o comandante da GCM, 
Marcelo Fantini, e che-
gamos ao GCM Car-
neiro. Sabíamos que 
ele tinha apreço pelos 
animais, então o convi-
damos para participar 
desse projeto. Os tra-
balhos começaram logo 
no início de 2021, com a 
aquisição do cão Lupy e 
com a busca por conhe-
cimento, a partir de cur-

sos”, relembra.
Daher pontua a im-

portância dos animais 
para a GCM. “A alta ca-
pacidade dos cães em 
identificar vários tipos 
de odores, muitas vezes 
indetectáveis pelo ol-
fato humano, é um dos 
diferenciais no auxílio 
que esses animais pro-
porcionam ao trabalho 
dos agentes policiais”, 
frisou. 

CONHEÇA OS 
AGENTES CANINOS

Sem farda ou muni-
ção, os agentes caninos 
são feras em farejar e 
combater a criminalida-
de. Apesar das carinhas 
de bons moços, eles já 
mostraram para que 
vieram. 

Em operações de trá-
fico de drogas no mu-
nicípio, Lupy - o mais 
velho - já farejou e lo-
calizou 1 tijolo de maco-
nha; 2 porções grandes 
de cocaína; 481 sppen-
dorf de cocaína; 130 
porções de maconha; 30 
pedras de crack; 21 dro-
gas sintética, MD, LSD, 
Ecstasy.

“O Canil da GCM é 

um grupamento tático 
de suma importância no 
combate ao tráfico de 
drogas, na guarda e pro-
teção. Homem e cão em 
uma perfeita parceria 
em prol da segurança de 
nossa população”, des-
tacou o GCM Carneiro 
e responsável pelo Canil 
em Artur Nogueira.

K9 Lupy
K9 Lupy, o primeiro 

cão da Guarda, chegou 
em 2021. Da raça Mali-
nois, ele foi treinado no 
faro de drogas e, em me-
ados de novembro do 
mesmo ano, já começou 
a apresentar resultados 
mesmo sem completar 
um ano de vida. 

Em 2022, o cão fez 
diversas apreensões de 
drogas, apoiando outras 
viaturas da Guarda Ci-
vil Municipal, além de 
prestar apoio a Polícia 
Civil e Polícia Militar de 
Artur Nogueira, e a ou-
tras cidades da região 
no combate ao tráfico 
de drogas: Guarda Ci-
vil Municipal de Ho-
lambra, Polícia Civil de 
Holambra, Polícia Civil 
de Engenheiro Coelho 
e Guarda Municipal de 

Engenheiro Coelho.
Durante as opera-

ções, Lupy é transpor-
tado no interior da via-
tura junto aos policiais, 
ou no compartimento 
traseiro, sempre com o 
máximo de conforto. 

Kyara e Vitória
No início de 2022, o 

canil recebeu mais duas 
fêmeas (Kyara e Vitó-
ria) que deveriam fazer 
guarda e proteção. No 
entanto, no curso do 
treinamento foi notado 
a falta de aptidão dos 
cães para as atividades. 
Elas foram doadas e es-
tão bem em seus novos 
lares.

K9 Pandora
Para fortalecer o ca-

nil, o município recebeu 
a K9 Pandora, da raça 
Malinois. Ainda filho-
te, o cão está em fase 
de treinamento e, após 
preparo, estará pelas 
ruas combatendo a cri-
minalidade. 

K9 Xerife
K9 Xerife, um pastor 

cinza, também está em 
fase de treinamento. O 
cão já tem sede de jus-
tiça e, assim como K9 
Pandora, em breve au-

xiliará nas operações da 
GCM, na área de guarda 
e proteção.

K9 Luky
Para fechar o gru-

po, está o K9 Luky, um 

Golden que está sendo 
treinado e, logo, estará 
entre a criançada, em 
projetos a serem desem-
penhados pela GCM em 
escolas do município.

De Pedreira

O Poder Legislativo 

de Pedreira realizou, 
na manhã de 2 de ja-
neiro, a Sessão Solene 

de Posse da nova Mesa 
Diretora para o biê-
nio 2013/2024. A ce-

rimônia aconteceu nas 
dependências do Ple-
nário “Vereador Dario 
Gomes de Oliveira” e 
contou com a partici-
pação do Prefeito Fábio 
Polidoro, dos vereado-
res Alessandro Luis de 
Godoy (Mole), Carlos 
Henrique Teixeira Pi-
res (Nenê do Pirajá) e 
Mário Wilson Fratta 
(Nino Fratta), além da 
população em geral.

A nova Mesa Direto-
ra que atuará nos anos 
de 2023 e 2024, ficou 
assim constituída: Pre-
sidente – José Luis 
Nieri; Vice-presidente 
– Jedson Roberto Pa-
negassi Barbosa; 1º Se-
cretário – João Rafael 
Cavenaghi; 2ª Secretá-
ria – Patrícia Alethéia 
Trevizan Pedroso.

O presidente eleito 

José Luis Nieri desta-
cou em seu discurso 
que o Poder Legisla-
tivo irá continuar seu 
trabalho em favor da 
população pedreiren-
se e para o progresso 
da Cidade. “Como pre-
sidente da Câmara de 
Vereadores, juntamen-
te com os demais mem-
bros da Mesa Diretora, 
estaremos trabalhando 
para o bem dos cida-
dãos, economizando no 
orçamento, porém não 
deixando de efetuar os 
investimentos necessá-
rios para o Poder Legis-
lativo”, ressaltou Nieri, 
que também parabeni-
zou o Vereador Dr. José 
Carlos de Oliveira, que 
tão bem comandou a 
Câmara Municipal nos 
últimos 2 (dois) anos. 

O Prefeito Fábio Po-

lidoro enfatizou a im-
portância de os poderes 
Executivo e Legislativo 
atuarem em conjun-
to para o desenvolvi-
mento do Município. 
“Para que possamos 
progredir com respon-
sabilidade, coerência, 
e qualidade de vida, 
os representantes dos 
poderes devem estar 
atuando juntos para o 
bem da população. Pa-
rabenizo os vereadores 
eleitos para a Mesa Di-
retora da Câmara Mu-
nicipal, estou a disposi-
ção no Paço Municipal 
para atender nossos 
vereadores sempre que 
necessário, pois fomos 
eleitos para servir está 
honrada e trabalhadora 
população”, concluiu o 
prefeito Fábio Polido-
ro.

Chuvas causam deslizamentos de terra no trecho entre Amparo 
e Morungaba

Bons de faro: conheça os agentes caninos da GCM de 
Artur Nogueira

Prefeito Fábio Polidoro participa de Sessão Solene de 
Posse da nova Mesa Diretora da Câmara Municipal para 

o biênio 2023/2024
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De Artur Nogueira

Em campo desde 1º 
de agosto de 2022, o 
Censo Demográfico do 
IBGE é a pesquisa esta-
tística mais importan-
te realizada no Brasil. 

Este é o único trabalho 
censitário que visita to-
dos os 89 milhões de 
domicílios dos 5.570 
municípios espalhados 
pelo território nacional.

Agora, quem ain-
da não foi contatado 

presencialmente pelos 
recenseadores poderá 
solicitar a visita de um 
representante da insti-
tuição via telefone por 
meio do “Disque-Cen-
so”, assim exercendo 
sua cidadania e contri-
buindo para a melhoria 
da cidade e de todo o 
país. 

Este é mais um ins-
trumento do Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística para ga-
rantir a total cobertura 
censitária da população 
brasileira. Para partici-

par, basta discar o nú-
mero “137” e agendar 
a entrevista. A ligação 
é gratuita, e estará dis-
ponível até o final do 
mês de janeiro de 2023. 
O horário de funciona-
mento do “Disque-Cen-
so” é de segunda à do-
mingo, das 8h às 21h30.

COMO FUNCIONA 
O DISQUE-CENSO?

Ao discar o número 
“137”, o usuário deverá 
responder um questio-
nário inicial. Um aten-
dente do IBGE solici-

tará informações como 
telefone, e-mail, ende-
reço e nome, assim con-
firmando se, realmente, 
o domicílio ainda não 
foi recenseado. 

Após confirmar se 
nenhum morador do 
domicílio respondeu ao 
questionário do Cen-
so, o representante do 
IBGE agendará uma 
visita. A entrevista só 
poderá ocorrer de ma-
neira presencial, tendo 
em vista a necessida-
de de confirmação das 
informações passadas 

por telefone e de geor-
referenciamento do do-
micílio.

Todas as informa-
ções prestadas ao es-
tudo demográfico re-
alizado pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística são sigilo-
sas.

Consulte neste link 
mais informações so-
bre o Disque-Censo: ht-
tps://censo2022.ibge.
gov.br/pecas-de-divul-
gacao/disque-censo.
html.

De Pedreira

No período de 02 de 
janeiro a 14 de fevereiro, 
a Prefeitura de Pedrei-
ra, recebe inscrições 
dos interessados em 
compor o Conselho Mu-
nicipal de Usuários dos 
Serviços Públicos, aten-
dendo os termos da Lei 
Federal nº 13.460/2017 
e Decreto Municipal nº 
3.188/2021.

Os conselheiros te-
rão como atribuições; 
Acompanhar a presta-
ção dos serviços públi-
cos municipais; Parti-
cipar da avaliação dos 
serviços públicos pres-
tados; Propor melho-
rias na prestação dos 

serviços públicos; Con-
tribuir com a definição 
de diretrizes para o 
adequado atendimento 
ao usuário; Acompa-
nhar e avaliar a atua-
ção da Ouvidoria Geral 
do Município e demais 
ouvidorias ou respon-
sáveis por ações de ou-
vidoria de cada órgão e 
entidade prestadora de 
serviços públicos mu-
nicipais; Manifestar-se 
quando às consultas 
que lhe forem submeti-
das.

O Conselho será 
composto pelo membro 
Titular, também por 
membro Suplente, defi-
nidos pela Comissão de 
Seleção, abrangendo 1 

(um) membro Titular e 
1 (um) membro Suplen-
te, para cada uma das 
seguintes categorias: 
Água e Esgoto; Atendi-
mento ao Cidadão (Re-
partições Municipais); 
Serviços Públicos de 
Meio Ambiente e bem-
-estar animal; Servi-
ços Públicos de Saúde, 
Educação e Assistência 
Social; Trânsito, Trans-
porte e Mobilidade. As 
reuniões ordinárias se-
rão realizadas 1 (uma) a 
cada 4 (quatro) meses, 
com início sempre após 
às 18 horas, em local e 
data designados pelos 
Titulares da Comissão 
de Usuários.

Constituem requi-

sitos essenciais para a 
participação do pro-
cesso de seleção para 
integrar o Conselho de 
Usuários dos Serviços 
Públicos: Formação 
educacional compatível 
com a área a ser repre-
sentada; Atuação vo-
luntária; Não ser Agen-
te Público Municipal, 
nem possuir nenhum 
vículo com a Concessio-
nária de Serviços Pú-
blicos; Ser residente no 
Município.

O processo de ins-
crição é aberto a qual-
quer candidato que 
preencha os requisitos 
estabelecidos no Edi-
tal, a inscrição pode ser 
efetuada presencial-

mente na sede da Cen-
tral de Atendimento ao 
Cidadão 156, localiza-
da na Avenida Castelo 
Branco, nº 50, Jardim 
Triunfo, ou através do 
e-mail: ouvidoria@pe-
dreira.sp.gov.br com a 
opção de confirmação 
de recebimento e leitu-

ra do e-mail, servindo 
como protocolo.

O Edital de Cha-
mamento Público nº 
03/2022 completo foi 
publicado na Edição nº 
1.151, do Diário Oficial 
do Município, de 29 de 
dezembro de 2022, a 
partir da página 4.

De Cosmópolis

A Prefeitura de Cosmó-
polis informa que a ‘Pon-
te do Baguá’ (que passa 
sobre o Rio Três Barras), 

trecho correspondente a 
uma das saídas do municí-
pio, segue interditada des-
de o dia 10 de novembro. 
Neste mesmo período do 
bloqueio, a Administração 

deu início ao processo de 
licitação desta obra de re-
paro.

Com a intensidade das 
chuvas dos últimos dias, 
os danos se agravaram. 

Segundo o Instituto Na-
cional de Meteorologia, os 
volumes podem ser maio-
res que 60 mm ainda esta 
semana. Devido ao volu-
me inesperado das chuvas 

que afeta diretamente o 
local, a Prefeitura tomou 
medidas emergenciais 
para que o início da obra 
seja na próxima semana.

Reforçamos que está 

proibido o tráfego de pe-
destres e veículos no pon-
to interditado. A rota al-
ternativa é a saída sentido 
SP-133 pela rua Luiz Stra-
zzacappa sentido bairro.

De Holambra
 
Saber a diferença 

entre rede coletora de 
esgoto e rede pluvial é 
fundamental para que 
seu imóvel não sofra as 
consequências que uma 
ligação irregular acar-
reta. Por isso, uma das 
medidas que se deve 
tomar ao construir, 
alugar ou comprar um 
imóvel, é verificar e ga-
rantir que essas redes 
não estejam interliga-
das. Mas você sabe por 
quê?

A rede de esgoto é 
aquela que recebe todo 
o resíduo proveniente 
de atividades diárias, 
como lavar roupas e 
louças, tomar banho, 
acionar a descarga de 
vasos sanitários, esco-
var os dentes, entre ou-
tras. Já a rede pluvial 
é aquela que destina a 
água de chuva às guias 
e bocas de lobo (buei-
ros). “Acontece que a 

rede de esgoto é dimen-
sionada para receber 
apenas o que vem de 
dentro dos imóveis. Ela 
não comporta o volume 
da água de chuva”, ex-
plica o coordenador de 
Operações e Serviços 
da Águas de Holambra, 
Alan Pedra.

Além da quantidade 
de água, principalmen-
te durante os períodos 
de maior incidência de 
chuvas, a rede pluvial 
pode receber também 
areia, pedras e folhas 
dos quintais das casas. 
“Isso tudo sobrecarrega 
a tubulação de esgoto 
quando existe a ligação 
irregular”, afirma Alan.

Outro fator que fa-
vorece os entupimen-
tos é o uso incorreto da 
rede coletora. Ou seja, 
lixo e os mais diversos 
materiais descartados 
no vaso sanitário. Com 
frequência, as equipes 
de Serviços da Águas de 
Matão encontram obs-

truções de redes causa-
das por fraldas, estopa, 
absorventes, papel hi-
giênico, cabelo, cotone-
tes, preservativos e até 
peças de roupa. “Lugar 
de lixo, de papel higi-
ênico e outros tantos 
objetos não é no vaso 
sanitário”, orienta o co-
ordenador.

O acúmulo de gordu-
ra também é frequente-
mente encontrado nas 
tubulações. “Por isso 
é tão importante que a 
população não descar-
te óleo de cozinha usa-
do no ralo da pia. Essa 
gordura, aliada a outros 
detritos, forma uma 
massa espessa e dura, 
que obstrui a rede”, co-
menta Alan.

CAIXA DE INSPE-
ÇÃO

Agora que você já 
sabe que as redes de es-
goto e pluvial têm que 
estar separadas, vamos 
para outro tópico de 

suma importância: a 
caixa de inspeção! Sim, 
todo imóvel, de qual-
quer natureza, precisa 
ter uma caixa de inspe-
ção. Esse é um equipa-
mento muito simples 
que impede o retorno 
de esgoto para o imóvel, 
numa eventualidade.

Giovan explica que, 
além de facilitar a lim-
peza, a caixa de inspe-
ção evita futuros da-
nos ao sistema porque, 
por meio delas, é feita 
a limpeza e a identifi-
cação de possíveis en-
tupimentos. Localiza-
da na parte externa do 
imóvel, de residências 
particulares a comér-
cios e indústrias, está 
acoplada aos sistemas 
de banheiros e de ser-
viços. “A caixa de ins-
peção mantém um bom 
fluxo de resíduos, ga-
rante um ambiente sau-
dável e limpo, além de 
ser de fácil instalação e 
manutenção”, observa 

Alan. Embora seja ex-
tremamente relevante, 
o equipamento ainda é 
ignorado por algumas 
pessoas no processo de 
implantação do sistema 
de esgoto.

“Com todos esses 
cuidados, sua casa fica 
mais segura e você mais 
tranquilo, especialmen-
te durante a tempora-
da de chuvas”, finaliza 
Alan.

Ferramenta do IBGE mapeia 
famílias que não responderam 
pesquisa em Artur Nogueira

Prefeitura de Pedreira recebe inscrições para o Conselho 
Municipal de Usuários dos Serviços Públicos

Prefeitura toma medidas emergenciais para início da 
obra no trecho Ponte do Baguá

Água de chuva na rede de esgoto? Não pode!
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De Mogi Guaçu

Em reunião promovida 
nesta quarta-feira, dia 4 
de janeiro, a comissão 
responsável pela reali-
zação do Carnaval Fa-
mília: Guaçu Folia 2023 
definiu os detalhes do 
evento, previsto para os 
dias 18 e 19 de fevereiro, 
sábado e domingo, no 
Parque dos Ingás, com 
programação gratuita 
das 16h à meia-noite.  
Durante o encontro, que 
aconteceu no Teatro Tu-
pec, no Centro Cultural, 
foram discutidos aspec-
tos referentes à ordem 
de entrada dos blocos e 
também assuntos rela-
cionados aos esquemas 

de trânsito e segurança 
que serão adotados na 
festividade.  
André Sastri, secretário 
municipal de Cultura, 
pontuou que a reunião 
teve o propósito de dis-
cutir as determinações 
técnicas que deverão ser 
seguidas pelas Secreta-
rias Municipais envol-
vidas no Carnaval para 
garantir a segurança e 
tranquilidade do público 
que comparecerá duran-
te os dias de folia.  
“O Carnaval dos guaçua-
nos terá entrada gratuita 
e, por isso, é necessário 
nos prepararmos para 
receber essas pessoas 
da melhor maneira pos-
sível. Garantir organi-

zação e conforto do pú-
blico é uma obrigação 
de todos nós envolvidos 
nesse grande evento”, 
disse. 
Participaram da reunião 
o vice-prefeito, Major 
Marcos Tuckumantel, os 
secretários municipais 
de Cultura, André Sastri; 
de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente, 
Marcelo Vanzella Sarto-
ri; de Segurança Públi-
ca, Paulo Henrique Silva 
Gomes; de Comunica-
ção, Ariel Cahen; e o co-
mandante da GCM, El-
zio Romualdo. Também 
estiveram presentes o 
capitão Luís Gustavo 
Aparecido Tuckumantel, 
da Polícia Militar, além 

de representantes das 
Secretarias de Assuntos 
Jurídicos, Planejamento 
e Desenvolvimento Ur-
bano e Serviços Munici-
pais. 

Inscrições 
A Secretaria Munici-
pal de Cultura continua 
com inscrições abertas 
até o dia 16 de janeiro 
de 2023 para selecionar 
até cinco grupos, blocos 
ou entidades para par-
ticiparem do Carnaval 
Família: Guaçu Folia 
2023. A pasta disponibi-
lizará cerca de R$ 5 mil 
para premiar dois gru-
pos vencedores do even-
to. Os selecionados irão 
participar da festa nos 

dias 18 e 19 de fevereiro.  
As inscrições são gra-
tuitas e serão realizadas 
até o dia 16 de janeiro 
de 2023 somente por 
meio de preenchimen-

to de formulário online 
disponível no link bit.ly/
carnavalguacu. O edital 
completo encontra-se 
no link: bit.ly/guacufo-
liablocos.

De Mogi Guaçu 

Mogi Guaçu se pre-
para para dar início ao 
recapeamento de 12 
vias da cidade a par-
tir de R$ 5 milhões 
em investimentos des-

tinados ao município 
pelo Departamento 
Estadual de Trânsito, 
o Detran-SP, através 
do Programa Respeito 
à Vida. Ao todo, quase 
um quilômetro de vias 
receberá asfalto novo. 

A contração da empresa 
responsável pela execu-
ção é responsabilidade 
do órgão estadual, com 
previsão de início dos 
trabalhos na próxima 
segunda-feira, dia 9 de 
janeiro. 

O prefeito Rodrigo 
Falsetti destacou que 
o serviço não terá con-
trapartida da Adminis-
tração Municipal e que 
o Programa Respeito à 
Vida tem por objetivo 
atender todos os muni-
cípios do Estado de São 
Paulo, destinando ver-
bas específicas para as 
melhorias solicitadas 
por cada um deles.  

“O programa mobili-

za a sociedade civil por 
meio de parcerias com 
empresas e associações 
do setor privado, além 
de entidades do tercei-
ro setor. Em outra fren-
te, promove convênios 
com municípios para a 
realização de interven-
ções de engenharia e 
ações de educação e fis-
calização”, comentou o 
prefeito. 

É importante ressal-
tar que o serviço terá 
acompanhamento da 
Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade, 
que será responsável 
pela sinalização viária 
após a conclusão dos 
trabalhos. As 12 ruas 

serão recapeadas rece-
berão, antes do asfalto, 
serviços de fresagem 
que irão permitir me-
lhor acabamento.  

As vias guaçuanas 
serão beneficiadas em 
dois diferentes lotes. “A 
divisão tem a finalidade 
de oferecer para os mo-
toristas mais seguran-
ça, fluidez e conforto 
no trânsito”, explicou 
Falsetti. 

O lote I, no valor de 
R$ 2 milhões, contem-
plará a Rua Bauru e a 
Avenida João Batis-
ta Assenço, no Jardim 
Almira, além de ou-
tras duas vias do Jar-
dim Santa Maria II: 

Rua Francisco Coelho 
Barbosa e Rua Bolívar 
Franco da Cunha. 

Já no lote II, com in-
vestimento da ordem 
de R$ 3 milhões, serão 
recapeadas as seguin-
tes vias: Rua Leontina 
Batista Bueno, no Jar-
dim Bandeirantes; Rua 
Joaquim Coelho Bar-
bosa e Rua Francisco 
Cândido da Silva, no 
Jardim Santa Maria II; 
Rua Mário Galhardoni, 
no Jardim Almira; Rua 
Piauí, no Jardim Cen-
tenário; Rua Lindor de 
Souza Leite, no Parque 
Cidade Nova; e Avenida 
Foz do Iguaçu, no Jar-
dim Ypê III.

Mogi Guaçu terá recapeamento de 12 vias com 
investimentos do Detran-SP 

De Mogi Guaçu 

Equipe da concessio-
nária Elektro percorre-
rá de hoje a sexta-feira, 
dias 4 a 6 de janeiro, 
ruas da região do Jar-
dim Santa Terezinha, 
em Mogi Guaçu, para 
oferecer a moradores a 
oportunidade de troca 
de lâmpadas incandes-
centes antigas por ou-

tras mais novas, com 
tecnologia LED, mais 
duradouras e 40% mais 
econômicas. 

A ação, parte do pro-
jeto Energia Com Ci-
dadania, pretende pro-
mover a substituição 
de até 1.000 lâmpadas 
ao longo dos próximos 
dias. O trabalho acon-
tecerá nesta quarta e 
quinta-feira, das 8h às 

17h, e na sexta, das 8h 
às 16h. 

De acordo com Jona-
than Zanelli, funcioná-
rio da Elektro, a troca 
será feita de porta em 
porta mediante apre-
sentação da conta de 
energia, de documen-
to de identidade com 
foto e da entrega de 
até produtos antigos, 
que serão receberão da 

concessionária a desti-
nação ecologicamente 
mais adequada. “Cada 
família poderá trocar 
até 5 lâmpadas de sua 
casa por lâmpadas de 
LED”, disse. “Elas con-
tribuem para reduzir 
o consumo de novos 
produtos e também de 
energia. Um benefício, 
portanto, ao ambiente e 
ao bolso da população”.

De Itapira

Na manhã desta ter-
ça-feira, 3, a equipe 
de construção civil da 
Secretaria Municipal 
de Obras iniciou a fase 

final da construção do 
piso do estacionamen-
to da futura sede do 
Corpo de Bombeiros de 
Itapira, situada junto 
com a sede da Defesa 
Civil na Avenida Virgo-

lino de Oliveira.
A área de 17x10 me-

tros vem sendo pre-
parada há vários dias 
para poder receber os 
caminhões pesados 
da corporação. O solo 

recebeu camadas de 
bica corrida, tela ma-
lha pop, treliças de aço 
e barras de ferro para 
oferecer melhor sus-
tentação. Hoje houve 
a aplicação do concre-

to que ainda passa por 
finalização com a de-
sempenadeira elétrica.

A previsão é que 
a vinda do Corpo de 
Bombeiros para o mu-
nicípio ocorra ainda 

nesse primeiro semes-
tre. Estão sendo fina-
lizados os trâmites do-
cumentais. 

Elektro promove troca de lâmpadas antigas por 
LED na região do Santa Terezinha 

Comissão define detalhes sobre o Carnaval Família: 
Guaçu Folia 2023 

Obra do piso do estacionamento da sede do 
Corpo de Bombeiros chega à fase final

De Mogi Mirim

A Prefeitura por 

meio da Secretaria 
de Cultura e Turis-
mo retoma as ações 

de carnaval, e para 
começar vamos pro-
mover o Concurso 

do Rei Momo, Rai-
nha e princesas do 
Carnaval 2023, as 

inscrições são gra-
tuitas e os competi-
dores estão concor-

rendo a prêmios em 
dinheiro.

Concursos de eleição da Corte de Carnaval
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De Santo Antônio de 
Posse

A Prefeitura Munici-
pal está com vagas aber-
tas para estagiários nas 
áreas de Administração, 
Ciências Contábeis, Di-
reito, Técnico de Recur-
sos Humanos e Enge-
nharia Civil. 

Os interessados de-
vem enviar o currículo 
através do e-mail: esta-
gio@pmsaposse.sp.gov.
br no formato PDF ou 

entregar em mãos na re-
cepção da Prefeitura Mu-
nicipal localizada na Pra-
ça Chafia Chaib Baracat, 
351 – Vila Esperança.

VAGAS
ADMINISTRAÇÃO
Necessário estar cur-

sando graduação ou téc-
nico na área;

Necessário ter matrí-
cula ativa do semestre 
atual.

CIÊNCIAS CONTÁ-

BEIS OU TÉCNICO DE 
CONTABILIDADE

Necessário estar cur-
sando graduação ou téc-
nico na área;

Necessário ter matrí-
cula ativa do semestre 
atual.

DIREITO
Necessário estar cur-

sando graduação na área;
Necessário ter matrí-

cula ativa do semestre 
atual.

TÉCNICO DE RE-
CURSOS HUMANOS

Necessário estar cur-
sando graduação ou téc-
nico na área;

Necessário ter matrí-
cula ativa do semestre 
atual.

ENGENHARIA CIVIL
Necessário estar cur-

sando graduação ou téc-
nico na área;

Necessário ter matrí-
cula ativa do semestre 
atual.

Prefeitura está com vagas abertas para estágio em 
Administração, Ciênciais Contábeis, Direito e 

Técnico de Recursos Humanos

Prefeitura de Artur Nogueira se prepara para 
receber estudantes no ano letivo de 2023

Campanha busca corrigir déficits de cobertura 
do Censo 2022

Prefeitura de Cosmópolis passa a ter novos 
secretários

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Artur No-
gueira intensificou as obras 
de melhorias, manutenção 
e limpeza das unidades es-
colares. O objetivo é receber 
os estudantes municipais 
durante todo ano letivo de 
2023 com segurança e con-
forto. 
De acordo com a Secretaria 
de Educação, a manuten-
ção é feita ao longo do ano, 

porém - com as unidades 
vazias - é possível realizar 
outros tipos de reparos, 
como dedetização, desin-
fecção de areia, e reforma 
de algumas salas. “Este é 
um momento importantís-
simo para garantir um am-
biente mais agradável para 
os alunos, profissionais da 
educação e todos que traba-
lham nas escolas”, declara a 
secretária Débora Sacilotto.
As creches retomam no 

dia 23 de janeiro e os de-
mais estudantes, no início 
de fevereiro em data a ser 
divulgada em breve. As pri-
meiras Escolas Municipais 
a receberem os trabalhos 
serão EMEF Ederaldo Ros-
setti (CAIC), creche Belizá-
rio Neves e a EMEI Profª. 
Maria Lúcia de Carvalho 
Castro. 
Posteriormente, as outras 
21 unidades de ensino, 
além do Centro de Referên-

cia em Atendimento Edu-
cacional Especial (Craee) 
e Centro de Referência em 
Atendimento ao Trans-
torno do Espectro Autista 
(Cratea), irão passar por 
melhorias. Todas ficarão 
prontas ainda neste mês de 
janeiro.
Os funcionários dispõem 
de roçadeiras, micro trato-
res e caminhões para exe-
cutarem a limpeza das uni-
dades de educação.

De Itapira

Com o intuito de alcançar 
as famílias não recensea-
das na pesquisa que visa 
traçar o perfil da popu-
lação brasileira, o IBGE 
(Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística) 
lançou recentemente um 
canal para que a popu-
lação possa comunicar 
que ainda não foi entre-
vistada: o telefone 137. 
Em Itapira, foi disponi-
bilizado um número ex-
clusivo para agendamen-

to pelo WhatsApp: (19) 
98702.4287.
Iniciado em agosto, o 
Censo Demográfico pro-
duz informações atuali-
zadas e precisas, que são 
fundamentais para o de-
senvolvimento e imple-
mentação de políticas pú-
blicas e para a realização 
de investimentos, tanto 
do governo quanto da ini-
ciativa privada.
Contudo, desde o come-
ço os recenseadores vêm 
encontrando dificulda-
des no processo de coleta 

de informações devido a 
quantidade de ausências 
ou recusas de moradores. 
O resultado é que as pré-
vias apontam redução no 
número da população, o 
que pode ser equivocado. 
Os resultados prelimina-
res apresentados também 
trazem preocupação para 
os gestores municipais 
tendo em vista que repas-
se de recursos do Governo 
Federal para áreas impor-
tantes como Saúde, Edu-
cação são feitos utilizando 
o número de habitantes 

como critério. “Nessa pri-
meira prévia, estimamos 
que a redução de repas-
ses com essa ‘diminuição’ 
da nossa população pode 
chegar a cerca de R$ 7 mi-
lhões”, disse o vice-pre-
feito Mário da Fonseca. 
“Temos, por exemplo, um 
aumento de eleitores que 
conflita com essa redução 
da população. Por isso, é 
muito importante que to-
dos sejam entrevistados. 
Só assim teremos um per-
fil real do nosso municí-
pio”, completou.

De Cosmópolis

A Prefeitura de Cosmó-
polis informa que passa a 
ter um novo Secretário de 
Cultura. Quem assume a 
pasta é o Vereador Rena-
to Trevenzolli.
Renato é formado em Ad-
ministração de Empre-
sas, está no quinto man-
dato de Vereador, sendo 
três vezes Presidente da 
Câmara, e sempre esteve 
envolvido na organização 
de eventos no Cosmopoli-
tano Futebol Clube e ‘Al-
batroz’.
“O convite demonstra a 
confiança e o reconhe-
cimento de longos anos 
dedicados à cultura em 

Cosmópolis, e esse novo 
desafio em minha trajetó-
ria me dará a oportunida-
de de dar continuidade ao 
meu trabalho, dedican-
do-me, juntamente com 
toda a equipe da secreta-
ria, a concretizar grandes 
projetos culturais para 
nossa Cidade Universo, 
além de proporcionar la-
zer para munícipes de to-
das as idades”, comenta 
Renato Trevenzolli.
O cargo de Secretário de 
Cultura estava sendo ocu-
pado por Ricardo Muller, 
que assume a Secreta-
ria de Esportes. Muller, 
formado em Educação 
Física, Pedagogia, Admi-
nistração de Empresas 

e Gestão Pública. “Re-
afirmo o meu compro-
misso de trabalhar por 
Cosmópolis e os nossos 
munícipes, a convite do 
prefeito Junior Felisbino, 
assumindo a Secretaria 
Municipal de Esportes. O 
convite demonstra a con-
fiança e o reconhecimento 
de longos anos dedicados 
ao esporte cosmopolense. 
Esse novo desafio propor-
cionará a oportunidade 
de continuar a minha tra-
jetória de trabalho”, diz 
Ricardo Muller.
O então Secretário de Es-
portes, Lebrinha, suplen-
te do Renato Trevenzolli, 
assumirá a cadeira de ve-
reador em seu lugar. 
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De Jaguariúna

O Festival de Férias de 
Jaguariúna está recheado 
de atrações culturais que 
acontecerão em vários 
pontos da cidade duran-
te o mês de janeiro. Para 
que todos se divirtam 
bastante nesses dias de 
descanso, a Prefeitura, 
por meio da Secretaria 
de Turismo e Cultura, 
preparou apresentações 
musicais, teatro, cinema, 
atividades nos parques e 
terá até passeio de Maria 
Fumaça gratuito aos ja-
guariunenses. 

Na Biblioteca Munici-
pal haverá Contação de 
Histórias toda quinta e 
sexta-feira, às 14h.

A Feira Noturna terá 
shows com bandas de pa-

gode, às quartas, das 17h 
às 21h, até o fim do mês.

Para a diversão da 
criançada, o Férias no 
Parque será realizado em 
dez bairros da cidade, le-
vando alegria e lazer para 
todos, sempre das 13h às 
17h.

A praça Umbelina 
Bueno receberá grupos 
musicais todos os sába-
dos de janeiro, às 10h30. 
Quem passar pelo centro 
da cidade poderá curtir a 
apresentação gratuita.

A Fazenda da Barra 
apresentará o Quarteto 
de Cordas aos domingos, 
às 10h. No local os jagua-
riuneneses terão a opor-
tunidade de apreciar a be-
leza do local histórico ao 
som de uma boa música. 

O teatro municipal 

Dona Zenaide será palco 
de apresentações teatrais 
e musicais para adultos e 
crianças, além de ter ses-
sões de cinema nos dias 
19, 20, 26, 27 e 28. 

Para quem quer apro-
veitar as férias para pas-
sear de Maria Fumaça, a 
Prefeitura oferecerá in-
gressos gratuitos aos mo-
radores de Jaguariúna. 
Os passeios acontecerão 
nos dias 7, 8, 14, 15, 21 e 
22, sempre às 10h. 

Os ingressos deverão 
ser retirados na Secreta-
ria de Turismo e Cultura 
em troca de 1 litro de leite, 
mediante à apresentação 
do Cartão Cidadão. Serão 
distribuídos 45 ingressos 
para cada dia. As entregas 
acontecerão nos dias 6, 13 
e 20, das 9h às 16h.

Festival de Férias de Jaguariúna tem música, 
cinema, teatro e até passeio de Maria Fumaça 

gratuitos

De Artur Nogueira

O Projeto Retreta, 
da Corporação Musical 
24 de Junho, sediará 
o lançamento do disco 
“50tão” de Ney Concei-
ção - um dos mais con-
ceituados baixistas do 
Brasil. O evento, com a 
apoio da Prefeitura de 
Artur Nogueira, inte-
gra o programa “Quin-
tal Cultural” do projeto 
nogueirense, e acontece 
no próximo dia 12 de ja-
neiro, às 20h.

O disco celebra os 
50 anos de vida de Ney, 
com participações espe-
ciais de Marcelo Mar-
tins, Carlos Bala, Tiago 
Martins e Adaury Mo-
the. A apresentação exi-
birá autorais escritos e 
arranjados pelo artista.

O maestro Ricardo 
Michelino convida a 
população a participar 
de mais um evento de 
sucesso. “Estamos ini-
ciando 2023 com muita 
música e de altíssima 

qualidade. Não fique de 
fora do primeir ‘Quintal 
Cultural’ do ano. Será 
uma apresentação ma-
ravilhosa. Aguardamos 
vocês”, reiterou.

A sede do Projeto Re-
treta está localizada en-
tre as ruas Adhemar de 
Barros e São Sebastião, 
no Centro, próxima ao 
Centro Cultural Tom 
Jobim.

ENTRADA
O show não terá cus-

tos para o projeto - sen-
do um presente do artis-
ta para os nogueirenses, 
no entanto, será cobra-
da uma taxa de entrada 
de R$ 20 - cujos valores 
serão destinados ao for-
talecimento do Retreta. 
Além disso, os convi-
dados poderão reservar 
mesas, com taxa única 
de R$ 25 (para 4 pesso-
as). O ingresso pode ser 
adquirido via internet 
(https://www.sympla.
com.br/ney-conceicao-
-e-convidados---quin-

tal-cultural__1834943) 
ou no momento do 
evento.

No local, haverá bar-
racas, onde serão co-
mercializadas comidas 
e bebidas. Vale ressaltar 
que todo lucro será des-
tinado ao Projeto Retre-
ta.

NEY CONCEIÇÃO
Músico autodidata, 

arranjador e composi-
tor, Ney Conceição ini-
ciou sua carreira tocan-
do com artistas como 
Nilson Chaves e Pindu-
ca, além de participar 
como baixista em mais 
de 200 discos gravados 
na Amazônia.

Em 1996, mudou-se 
para o Rio de Janeiro 
em busca de novos hori-
zontes e em pouco tem-
po conheceu e começou 
a trabalhar com músicos 
como Sebastião Tapajós 
e Robertinho Silva, com 
os quais tocou e gravou 
em diversos países.

Ney também tocou 

com Airto Moreira, 
Danilo Caymmi, Do-
minguinhos, Fátima 
Guedes, Gonzalo Rubal-
caba, João Donato, João 
Nogueira, José Rober-
to Bertrami, Mauricio 
Heinhorn, Marcio Mon-
tarroyos, Naná Vascon-
celos, Paulo Moura e Si-
vuca, entre outros. Com 
os músicos Nelson Faria 
e Kiko Freitas, formou 
o Nosso Trio e lançou 
o CD “Vento Bravo” e 
o DVD “Nosso Trio Ao 
Vivo”.

Entre 2003 e 2010, 
Ney tocou com o cantor 
e compositor João Bos-
co, e com ele gravou o 
CD “Malabaristas do Si-
nal Vermelho” e o DVD 
“Obrigado Gente”. Em 
2006, produzido pelo 
pianista Luiz Avellar, 
lançou seu primeiro 
disco solo, totalmente 
autoral, intitulado “Ney 
Conceição”. 

Em 2008, comemo-
rando vinte anos de 
carreira, lançou seu pri-

meiro DVD solo “Com 
Vinte”, e lançou seu 
primeiro livro, “Toque 
Junto – Bossa Nova”. 
Em 2010, lançou seu 
terceiro CD, “Swinga-
do”, e, em 2012, lançou 
o quarto, “Alô, Alô Inte-
rior. Nos últimos anos, 
Ney vem se dedicando 
à sua carreira solo e tem 
excursionado pelo Bra-
sil e pelo exterior.

SERVIÇO

Quintal Cultural 
- Lançamento disco 
“50tão” de Ney Concei-
ção

12 de janeiro, às 20h?
Sede do Projeto Re-

treta
Aberto ao público 

Ingresso via internet 
(https://www.sympla.
com.br/ney-conceicao-
-e-convidados---quin-
tal-cultural__1834943)

De Jaguariúna

Nestas férias de janei-
ro a Prefeitura de Jagua-
riúna dará um presente 
especial aos moradores 
da cidade. Durante seis 
dias os jaguariunenses 
poderão fazer o passeio 
de Maria Fumaça sem ter 
que pagar nada. Amanhã, 
dia 6, é o primeiro dia de 
retirada dos ingressos. 

A gratuidade será ofe-
recida à população nos 
dias 7, 8, 14, 15, 21 e 22. 
O trem partirá da estação 
às 10h (Centro Cultural). 

Os ingressos devem 
ser retirados antecipa-
damente na Secretaria 
de Turismo e Cultura 
mediante a apresentação 
do Cartão Cidadão e a 
doação de 1 litro de leite 
que posteriormente será 

destinado ao Lar Feliz de 
Jaguariúna. 

Ao todo serão distri-
buídos 45 ingressos para 
cada dia de passeio (dois 
por pessoa).

DATAS DE ENTRE-
GA DOS INGRESSOS:

Dia 06/01, das 9h às 
16h – ingressos válidos 
para passeios nos dias 7 
e 8.

Projeto Retreta promove novo Quintal Cultural com 
lançamento de disco 

Férias com passeio 
de Maria Fumaça em 

Jaguariúna
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De Pedreira

No último sábado, 
31 de dezembro de 
2022, após uma fatali-
dade ocorrida na cida-
de de Guarujá, litoral 
de São Paulo, a jovem 
atleta de Pedreira, 
Adara Gonçalves, fale-
ceu, chocando a todos 

os familiares, amigos e 
esportistas.

“Perdemos uma pes-
soa muito alegre, que 
estava sempre fazendo 
as pessoas a sua volta 
rindo com suas piadas, 
Adara esteve repre-
sentando Pedreira em 
provas da modalidade 
de Atletismo por mui-

tos anos, e atualmen-
te atuava no time de 
Futebol de Salão Fe-
minino”, ressaltou o 
Secretário de Esportes 
e Lazer Valdir Carlos 
Volpato.  

“Nossos sentimen-
tos a família, sua mãe 
Bete, que estava sem-
pre acompanhando sua 

filha nas competições, 
e agradecer tudo que 
Adara Gonçalves fez 
para o esporte de Pe-
dreira. Tenho certeza 
que ela estará sempre 
olhando por suas co-
legas aqui”, finalizou 
o Secretário Patão, em 
nome de todos os es-
portistas pedreirenses.

Esportistas de Pedreira prestam 
homenagem a atleta Adara Gonçalves

De Holambra

O Departamento Mu-
nicipal de Serviços Pú-
blicos de Holambra irá 
realizar entre os dias 9 e 
13 de janeiro a primeira 
Operação Cata-Bagulho 
de 2023. A ação tem o 
objetivo de manter a 
cidade limpa, evitando 
o depósito irregular de 
lixo em terrenos baldios 
e vias da cidade.

De acordo com o dire-

tor municipal de Servi-
ços Públicos, José Mar-
cos de Souza, o material 
deve ser descartado na 
frente das residências, 
pelos moradores, an-
tes das 7h30, de acordo 
com o cronograma de 
bairros (ver abaixo).

Lixo doméstico, res-
tos de construção civil 
e materiais eletrônicos 
não são recolhidos nes-
te trabalho. Ele explica 
ainda que, em caso de 

chuva, a ação poderá 
ser cancelada.

Confira o cronogra-
ma da Operação Cata-
-Bagulho:

- Segunda-feira, 9 de 
janeiro: Jardim Flam-
boyant, Parque dos 
Ipês, Groot e Jardim 
das Tulipas

- Terça-feira, 10 de 
janeiro: Jardim das Tu-
lipas, Jardim Holanda, 
Morada das Flores e 

Centro
- Quarta-feira, 11 de 

janeiro: Imigrantes, 
Vila Nova, Residencial 
Moinho

- Quinta-feira, 12 de 
janeiro: Residencial 
Moinho, Residencial 
Van Den Broek e Pi-
nhalzinho

- Sexta-feira, 13 de 
janeiro: Camanducaia, 
Residencial Vila das Tu-
lipas e Residencial Flor 
D’Aldeia

Estão abertas as ins-
crições para o Concurso 
de Rainha do Carnaval 
de 2023.Quer ser coro-
ada rainha do baile de 
carnaval de Santo An-
tônio de Posse? Então 
chegou a sua chance!

Para concorrer a can-
didata deve:

– Residir em Santo 
Antônio de Posse

– Ser maior de 16 
anos

As inscrições vão até 
o dia 15/01/2023.

As interessadas po-
dem se inscrever por 
meio do formulário 
online: (https://pm-
saposse.sp.gov.br/ins-
cricao-para-rainha-do-
-carnaval-2023/) ou 
presencialmente na Se-

cretaria de Desenvolvi-
mento Social, localizada 
na Rua Santo Antônio, 
386 – Centro.

O concurso para a 
escolha da represen-
tante do Carnaval 2023 
de Santo Antônio de 
Posse ocorre no dia 
04/02/2023, sábado, às 
19h, na EMEF Elisabete 
Lala Villalva, o CIEF –

Mais Informações:
Fone: (19) 3896-

2556
Realização:
O evento é uma re-

alização da Prefeitura 
Municipal, por meio da 
Secretaria de Desenvol-
vimento Social, da Dire-
toria de Cultura e Turis-
mo e do Fundo Social de 
Solidariedade.

Da Redação

A Renovias dará 
início, na próxima se-
gunda-feira (9), a mais 
uma etapa das obras de 
infraestrutura neces-
sárias para posterior 
implantação do disposi-
tivo de retorno e acesso 
à Unesp (Universidade 
Estadual de São Paulo), 
em São João da Boa Vis-
ta.

A empresa contrata-
da para execução das 
obras e coordenada pela 
Renovias vai começar 

as escavações para des-
viar a rede de água bru-
ta que passa por baixo 
da rodovia SP-342. Os 
1.230 metros de tubu-
lação (cerca de 186 to-
neladas) já chegaram 
ao canteiro de obras e, 
até março, devem estar 
completamente instala-
dos à margem da rodo-
via.

Desde que o lança-
mento da obra foi anun-
ciado, em 23 de setem-
bro de 2022, a Renovias 
promoveu toda a limpe-
za no entorno da obra, 

retirando a vegetação 
e preparando o terreno 
para o início das escava-
ções.

“Começamos o ano 
já com o início da im-
plantação da tubulação 
subterrânea para que, 
na sequência, possamos 
seguir com a construção 
do dispositivo de aces-
so e pavimentação”, 
ressalta o coordenador 
da obra, o Engenheiro 
Francisco Rocha.

As obras contemplam 
a implantação de passa-
gem superior, rotatória 

e faixas de aceleração e 
desaceleração que da-
rão acesso às alças do 
dispositivo de retorno 
e acesso ao campus da 
Unesp. O investimen-
to, de mais de R$ 33,8 
milhões, será realizado 
pela concessionária Re-
novias, dentro do Pro-
grama de Concessões 
Rodoviárias, sob gestão 
da ARTESP - Agência 
de Transporte do Esta-
do de São Paulo. Cerca 
de 750 empregos dire-
tos e indiretos serão ge-
rados. O prazo previsto 

para conclusão da obra 
é setembro de 2023.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Cam-
pinas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) 
e SP-215 (Vargem Gran-
de do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros. A con-

cessionária administra 
as rodovias através do 
Programa de Conces-
sões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema de 
Ajuda ao Usuário (SAU) 
da Renovias está à dis-
posição 24 horas por 
dia. Para acioná-lo, bas-
ta ligar 0800 055 9696 
ou usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

De Pedreira

No último dia 27 
de dezembro, nas de-
pendências da Câmara 
Municipal, a Secretaria 

Municipal de Esportes 
e Lazer da Prefeitura 
de Pedreira, promoveu 
reunião entre os repre-
sentantes do SESI San-
tos Dumont de Campi-

nas e os professores do 
Projeto Pro Esporte.

Segundo informou o 
Secretário de Esportes 
e Lazer Valdir Carlos 
Volpato, durante a reu-

nião foram definidos 
os detalhes a respeito 
da confecção de unifor-
mes e a metodologia de 
trabalho em parceria 
da Secretaria de Espor-

tes e o SESI. “A parce-
ria foi firmada entre o 
Prefeito Fábio Polidoro 
e o SESI Campinas e 
será implantada neste 
ano de 2023, em todas 

as modalidades com-
templadas pelo Projeto 
Pro Esporte”, enfatizou 
durante o encontro o 
Secretário de Esportes 
Patão. 

Prefeitura realiza na próxima semana primeira 
Operação Cata-Bagulho do ano

Inscrições para o Concurso Rainha do Carnaval 
2023 estão abertas em Posse

Renovias começa a implantação de nova adutora na 
obra de retorno e acesso à Unesp

Secretaria de Esportes e Lazer de Pedreira 
promoveu reunião entre o SESI Campinas e 

professores do Projeto Pro Esporte
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EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA DA CO-
OPERATIVA HABITACIONAL COOPERSERE 21/01/2023

 
    A Cooperativa  Habitacional Coopersere, registrada sob o NIRE 3540018930-4 
e sob CNPJ 36.402.256/0001-72, com sua sede social no sítio São Lazaro, 563, casa 2 - Per. 79, Conchal 
SP, CEP. 13.835-000, neste ato se faz representar por sua Diretora Presidenta, Sra.  Rainan Barros dos 
Santos. Esta, no uso de suas atribuições conforme parágrafo único do artigo 37 do Estatuto Social con-
voca seus cooperados em condições de votar, para comparecerem à ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA 
E EXTRAORDINÁRIA DA COOPERATIVA HABITACIONAL COOPERSERE a realizar-se por questão de 
espaço e comodidade, na Rua Dionísio Berton, 444, Jardim do Lago, Engenheiro Coelho/SP, CEP. 13.445-
204, no dia 21 de Janeiro de 2023, às 16:00 horas em primeira e única verificação de quórum, para tratar 
da seguinte ordem do dia: 

    a) Aprovação de contas do exercício fiscal de (2019 a 2022);

    b) Justificativa da vacância dos cargos dos membros da diretoria;

    c)- Eleição dos membros da nova diretoria, devendo os interessados apresen-
tarem suas chapas até o dia 11/01/2023, por requerimento escrito em 3 vias a diretoria da Cooperativa; 

    d)- Aprovação da aquisição do imóvel localizado em Ribeirão Bonito/SP - Ma-
trícula n. 18.342 - CRI de Ribeirão Bonito/SP, pelo valor de R$ 2.250,000,00 (dois milhões e duzentos e 
cinquenta mil reais), para implantação de um empreendimento de lotes residenciais; e, 

    e)- Alteração de endereço da Sede da Cooperativa.

Conchal/SP, 04 de Janeiro de 2023.

Rainan Barros dos Santos
Diretora Presidenta

                                                   

 

 

 
EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 
A ASSOCIACAO DOS PROPRIETARIOS DO JARDIM SANTA MONICA I E III, devidamente inscrita no CNPJ 
13.611.510/0001-47 neste ato representada por seu Diretor Presidente, Sr. Flavio César Savaccine, no uso 
das atribuições que lhe são conferidas nos termos do capitulo VII, artigo 37º do Estatuto Social, convocam 
os senhores associados para participarem da ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, que se realizará de 
acordo com o Estatuto Social vigente, no dia 25 de janeiro de 2023, quarta-feira, às 18h30min em primeira 
chamada com presença mínima de 1/3 (um terço) dos associados quites com suas obrigações ou, às 19h 
em segunda chamada com qualquer número de associados presentes nas mesmas condições, nas 
dependências da OAB (Ordem dos Advogados do Brasil) de Mogi Guaçu localizada na Rua José Colombo, 
260 - Imóvel Pedregulhal em Mogi Guaçu /SP (em frente à prefeitura), para deliberar o que se segue: 
 
ORDEM DO DIA: 

1. Apresentação de Laudo Técnico, discussão e deliberação sobre a colocação de galinhas d’angola no 
Residencial Santa Monica I e III; 

 
 
Mogi Guaçu/SP, 23 de dezembro de 2022. 
 
 
 

________________________ 
Flavio César Savaccine  

Diretor Presidente da Associação dos Proprietários do Jardim Santa Mônica I e III 
 
CONSIDERAÇÕES CONFORME O ESTATUTO SOCIAL: 
Art. 40- As deliberações da Assembleia serão tomadas pela maioria simples dos Associados quites 
presentes, maiores de 18 (dezoito) anos ou emancipados. 
Parágrafo 1º Serão aceitos votos através de procuração específica desde que cada procurador represente 
apenas um Associado. 
Parágrafo 2º O Associado Morador terá direito a votar em Assembleia desde que munido de procuração 
específica concedida pelo respectivo Associado Proprietário. 
Parágrafo 3º As deliberações da assembleia obrigarão a todos, presentes e ausentes e somente poderão 
ser anuladas ou alteradas por outra assembleia geral com quórum igual ou superior. 
Art. 41- O Associado terá direito a um voto para cada unidade imobiliária que detiver no loteamento 
“Jardim Santa Mônica I e III”. 
 
 
OBSERVAÇÕES IMPORTANTES 
Pedimos a todos que esclareçam eventuais dúvidas ou apresentem suas sugestões previamente, por meio 
do e-mail anderson@mrinvestimentoimobiliario.com.br ou através do telefone / whats (19) 99925-2861 / 
(19) 98894 3866 - Falar com Anderson ou Telma, pois no dia da assembleia serão esclarecidas apenas 
duvidas pontuais, passando-se para deliberação dos itens informados até o fechamento da assembleia. 
 
 

A sua participação nesta Assembleia é primordial. Não deixe de exercer o seu direito 

Editais

De Pedreira

O Prefeito Fábio Po-
lidoro promoveu na ma-
nhã da terça-feira, 03 de 
janeiro, nas dependên-
cias da Escola Munici-
pal “Professora Maria 
Eliza Vicentin Pintor”, 

reunião com os Secretá-
rios Municipais e Supe-
rintendentes do SAAE 
– Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto de Pe-
dreira, e da FUNBEPE 
– Fundação Beneficente 
de Pedreira, mantene-
dora do Hospital Hum-
berto Piva, para tratar 

sobre as estratégias da 
gestão para dar sequên-
cia aos benefícios que a 
Prefeitura vem propor-
cionando ao cidadão pe-
dreirense.

“Essas reuniões são 
fundamentais para ali-
nharmos as ações entre 
as secretarias, autar-

quia e fundação, uma 
vez que, trabalhamos 
de maneira integrada. 
Mais uma vez, a reunião 
de ajustes foi muito pro-
dutiva e os moradores 
de Pedreira podem con-
tar com mais progres-
so”, disse na ocasião o 
Prefeito Fábio Polidoro.

Prefeito Fábio Polidoro esteve reunido com os 
Secretários Municipais e responsáveis pelo SAAE e 

FUNBEPE

Da Redação

O levantamento de 
preços de itens de ma-
terial escolar feito pelo 
Procon-SP apontou di-
ferenças que podem 
chegar a mais de 260% 
-- a maior diferença en-
contrada foi de 262,50% 
na caneta esferográfi-
ca Economic 1,0mm da 
Compactor, em um local 
o produto era vendido 
por R? 2,90 e em outro, 
R? 0,80, uma diferença 
em valor absoluto de R? 
2,10.

O levantamento, feito 
pelo núcleo de pesquisa 
da Escola de Proteção e 
Defesa do Consumidor 
no período de 06 a 08 de 
dezembro de 2022 em 
oito sites de compras, 
tem como objetivo ofere-
cer referências por meio 
dos preços médios obti-
dos. Os sites verificados 
foram: Amazon, Ameri-
canas, Gimba, Kalunga, 
Lepok, Livrarias Curiti-
ba, Magazine Luiza e Pa-
pelaria Universitária.

Foram comparados os 
preços de 80 itens relati-

vos aos seguintes tipos 
de produtos: apontador 
de lápis, borracha, ca-
derno, caneta esferográ-
fica, caneta hidrográfica, 
cola, giz de cera, lápis de 
cor, lápis preto, lapisei-
ra, marca texto, massa 
de modelar, papel sulfi-
te, refil para fichário, ré-
gua, tesoura e tinta para 
pintura a dedo.

Comparação com os 
preços de dezembro de 
2021

Após comparação de 
69 produtos comuns 

entre as pesquisas reali-
zadas em 2021 e 2022, 
constatou-se, em média, 
acréscimo de 13,95% no 
preço desses itens. O IP-
C-SP (Índice de Preços 
ao Consumidor de São 
Paulo) da FIPE, referen-
te ao período, registrou 
variação de 7,35%.

Dicas para o consu-
midor

Antes de ir às com-
pras, é interessante ve-
rificar quais dos produ-
tos da lista de material 
o consumidor já possui 

em casa e se estão em 
condição de uso, evi-
tando assim, compras 
desnecessárias. A troca 
de livros didáticos entre 
alunos também garante 
economia.

Na hora da compra, 
recomenda-se perguntar 
ao estabelecimento co-
mercial se há descontos 
para grandes quantida-
des -- dessa forma com-
pras coletivas podem ser 
uma boa opção.

Outro ponto a ser ob-
servado é se o local pra-
tica preço diferenciado 

em função do instru-
mento de pagamento, 
como dinheiro, cheque, 
cartão de débito e cartão 
de crédito.

Material de uso cole-
tivo não pode ser cobra-
do

As escolas não podem 
exigir a aquisição de 
qualquer material esco-
lar de uso coletivo (ma-
teriais de escritório, de 
higiene ou limpeza, por 
exemplo), conforme de-
termina a Lei nº 12.886 
de 26/11/2013.

Pesquisa feita pelo Procon-SP sobre preços de 
material escolar
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Simpatia, elegância, 

beleza e uma vontade de 
viver que enche os olhos 
de qualquer ser humano. 
Poucos sabem que há al-
guns meses a Rainha da 
72ª Festa do Figo e 27ª 
Expogoiaba de Valinhos, 
Bruna Fida, de 35 anos, 
está vivendo um mo-
mento muito especial de 
sua vida. Em março do 
ano passado, ela foi diag-
nosticada com câncer de 
mama. Entre o diagnós-
tico e o tratamento, re-
solveu enfrentar de uma 
forma positiva, um dia de 
cada vez, acreditando, e 
nunca desistir diante de 
qualquer obstáculo.

Logo após o diagnósti-
co, motivado por amigos, 
começou uma mobiliza-
ção, através da internet, 
para conseguir arrecadar 
R$ 15 mil e realizar a ci-
rurgia. A iniciativa mos-
trou o quanto Bruna era 
querida e especial. Logo 
depois do procedimento 
na qual retirou as duas 
mamas, enfrentou mais 16 
sessões de quimioterapia. 
Nas próximas semanas, 
vai iniciar a segunda etapa 
do tratamento com radio-
terapia. Guerreira, Bruna 
tem aprendido todos os 
dias do tratamento, se res-
significando e descobrin-
do o seu propósito de vida.

Bruna aponta a im-
portância de uma rede de 
apoio durante o seu trata-
mento e de quem está pas-
sando pela mesma situa-
ção. “Não temos controle 
sobre as coisas, mas, po-
demos escolher em como 

passar pelas situações. E 
eu escolhi encarar da for-
ma mais leve, mais positi-
va. É importante manter 
uma cabeça boa, saudável 
e otimista. Ter a família ao 
lado, é essencial. Em Va-
linhos tem uma rede de 
apoio, “Rosa e Amor”, que 
acolhe e assiste mulheres 
que estão em tratamento, 
e tem sido maravilhoso fa-
zer esse acompanhamen-
to”, revela.

“Pé de figo raiz”, Bru-
na é natural de Valinhos 
e frequenta a festa des-
de criança. O evento lhe 
traz grandes recordações. 
“Quando íamos em famí-
lia, morávamos perto e 
íamos praticamente todos 
os dias, depois na adoles-
cência com os amigos era 
o evento mais aguardado 
no ano e hoje poder vol-
tar com meu filho é algo 
muito especial! É nossa 
tradição, é a história da 
nossa cidade, que come-
çou tão “tímida” com um 
propósito tão nobre e hoje 
é referência, nosso cartão 
de visitas!”, conta ela que 
revelou estar ansiosa para 
assistir aos shows das 
bandas Inimigos da HP e 
Turma do Pagode.

Em novembro do ano 
passado, ela participou 
do concurso e foi coroada 
para ser a representan-
te máxima da festa – que 
é considerada uma das 
maiores do Estado de São 
Paulo e a principal do mu-
nicípio. “Estou muito feliz. 
É até difícil explicar com 
palavras! É uma honra, 
uma gratidão imensa ser 
escolhida para represen-
tar minha cidade nesta 

festa, que é tão grandio-
sa, tão querida e que faz 
parte da nossa história. 
Eu quero muito deixar o 
meu nome na Festa do 
Figo e em Valinhos tam-
bém, e principalmente 
poder contribuir para esta 
festa, que vai ser sensacio-
nal”, discursou ela, após o 
anúncio do título.

Como embaixadora do 
evento, Bruna admite que 
sua fruta preferida é o figo, 
e sabe da importância do 
seu título e da festa para a 
cidade. “Uma grande hon-
ra e um presente. A corte 
é a referência da hospita-
lidade da festa, a porta de 
entrada, o primeiro con-
tato com os visitantes. Me 
sinto preparada para ser 
uma boa anfitriã! Para Va-
linhos é sem dúvidas uma 
oportunidade de mostrar 
nosso potencial como ci-
dade, seja em desenvolvi-
mento, seja com a riqueza 
da terra através dos agri-
cultores e as frutas e abre 
portas, estreita o relacio-
namento com a região. 
Todos ganham!”.

Formada em Admi-
nistração, Bruna é bancá-
ria. Irradiando simpatia 
e alegria, ela tem muitos 
sonhos que a inspiram a 
viver grandes histórias, 
especialmente ao lado de 
seu filho, Lorenzo, de seis 
anos. “Nossa vida é movi-
da de sonhos, é o que nos 
inspira e o que nos faz se-
guir sempre. Acredito que 
o meu maior sonho é viver 
e conhecer o mundo e ver 
meu filho crescer e se tor-
nar um grande homem, 
levando nossos princípios 
de amor e respeito ao pró-

ximo, nunca desistir dian-
te dos obstáculos e ser 
feliz com suas escolhas! 
Também tenho um desejo 
muito grande em me en-
volver em causas sociais e 
quem sabe, um dia, abrir 
uma ONG.”, revela.

A corte da festa, sob 
a orientação de Andréia 
Fofa, ainda é composta 
pela 1ª Princesa Isabela 
de Castro Mapeli, 18 anos, 
e a 2ª Princesa Beatriz 
de Souza Silva Araújo, 25 
anos. Além da própria fes-
ta, a corte irá representar a 
cidade de Valinhos em ou-
tros eventos. O Concurso 
para eleição da Rainha e 
Princesas da Festa do Figo 
começou em 1952 e foi 
introduzido por Antônio 
Palácio Neto, tendo como 
a sua primeira Rainha, 
Amália Therezinha Anto-
niazzi.

FESTA
Vale lembrar que a 72ª 

Festa do Figo e 27ª Ex-
pogoiaba de Valinhos, vai 
acontecer entre os dias 13 
e 29 de janeiro, no Parque 
Monsenhor Bruno Nar-
dini. A festa conta com o 
apoio da Prefeitura Muni-
cipal de Valinhos, e tem a 
realização da Organização 
Estrela. A grade de shows 
promete agradar todo o 
tipo de público. Sertane-
jo, pagode e eletrônico 
são alguns dos ritmos que 
irão embalar a festa. Além 
de grandes artistas nacio-
nais, atrações regionais 
estarão se apresentando 
durante todos os dias em 
palcos alternativos.

Estão disponíveis para 
o público três tipos de in-

gressos: Pista, Área Vip 
Premium e Camarote. Os 
ingressos podem ser ad-
quiridos pelo site da Ty-
cket https://tycket.com.
br/lista.php?busca=S&-
txt_busca=Festa+do+fi-
go, ou na bilheteria do lo-
cal. O evento terá entrada 
franca, todos os dias, até 
às 17h. Após esse horário, 
haverá cobrança de in-
gresso para os dias 14, 20, 
21 e 28 de janeiro. Para os 
setores Área Vip Premium 
e Camarote, terão vendas 
de ingressos todos os dias. 
Às sextas-feiras os portões 
abrem às 17h e aos sába-
dos e domingos às 9h. No 
dia 20 de janeiro, Dia de 

São Sebastião – Padroei-
ro da cidade - os portões 
também irão abrir às 9h.

SHOWS
13/01 – Inimigos da 

HP (entrada franca)
14/01 – Hugo & Gui-

lherme
15/01 – Matogrosso & 

Mathias e Luiz Miguel & 
Daniel (entrada franca)

20/01 – Alok
21/01 – Gustavo Mioto
22/01 – Turma do Pa-

gode (entrada franca)
27/01 – Rick & Renner 

(entrada franca)
28/01 – Ana Castela
29/01 – Bruna Viola 

(entrada franca)

Rainha da 72ª Festa do Figo e 27ª Expogoiaba 
de Valinhos é exemplo de superação

De Amparo

O prefeito de Amparo, 
Carlos Alberto Martins 
esteve na tarde de quar-
ta-feira, 4, na Santa Casa 
Anna Cintra. Acompa-
nhado do secretário de 
Saúde, Gilberto Ferreira 
Martins Júnior e do cor-
po técnico do hospital e 
da Prefeitura de Ampa-
ro, a vistoria técnica teve 
o objetivo de analisar 
mudanças no prédio, vi-
sando trazer novos aten-
dimentos à população.

Na recepção, a in-

tenção é de efetivar a 
ala pediátrica da Santa 
Casa, para atendimento 
de urgências e emergên-
cias, logo na entrada do 
prédio.

“Com isso, quando 
chegar ao hospital, o pa-
ciente terá o atendimen-
to pediátrico separado, 
com todas as condições 
e equipamentos”, ressal-
tou o Chefe do Executi-
vo.

Além disso, uma ins-
talação necessária no 
hospital é a de um ele-
vador leito, para os in-

ternados em UTI que 
necessitam descer para a 
Central de Diagnóstico, 
que fica no andar debai-
xo do hospital, possam 
ser transportados de 
maneira segura.

Em 28 de dezembro, 
a Santa Casa Anna teve o 
seu aval de seus associa-
dos para a desapropria-
ção do prédio. A Pre-
feitura de Amparo está 
conversando para estar 
a frente do hospital que 
é referência não só para 
a nossa cidade, mas para 
a região.

De Amparo

A Secretaria de Ma-
nutenção e Serviços 
Públicos intensificou as 
ações de limpeza de bo-
cas de lobo, em locais 
de grande passagem de 
água na Zona Urbana da 
Estância de Amparo.

Equipes trabalham 

com caminhão hidro-
jato, que potencializa a 
limpeza. Além disso, as 
equipes estão na região 
central, próximo a pon-
te de acesso a rotatória 
Paul Harris, para a reti-
rada de uma árvore de 
grande porte.

O motorista necessita 
estar atento na região, 

pois, o Departamento de 
Trânsito está desviando 
o tráfego para a Avenida 
Prefeito Raul de Olivei-
ra Fagundes, no sentido 
Bairro/Centro.

Além disso, na Zona 
Rural, no Bairro da 
Areia Branca, outra 
equipe está realizando 
a manutenção de uma 

ponte de acesso, que 
sofreu danos devido às 
chuvas.  

Na noite de ontem, 
4, as águas provocaram 
nas proximidades, três 
deslizamentos de terra, 
nos quilômetros 109 e 
119 da SP-360, Rodovia 
Engenheiro Constâncio 
Cintra.

Executivo estuda mudanças na Santa Casa Anna 
Cintra

Manutenção e Serviços Públicos 
intensifica ações na Zona Urbana e 

Rural devido às chuvas


